

Sandra Duhem

„Junge Städtebotschafter“ als Projektbeauftragte
im Deutsch-Französischen Praktikumsbüro
an der Universität des Saarlandes
Rückblick und neue Herausforderungen

Seit über 15 Jahren ist das Frankreichzentrum der Universität des Saarlandes im Bereich „Arbeitswelt Frankreich und Großregion“ aktiv, um Studierenden die ersten Schritte in die Arbeitswelt des Nachbarn zu erleichtern. So wurde sukzessive an der Universität des Saarlandes und in Saarbrückens Partnerstadt Nantes ein Deutsch-Französisches Praktikumsbüro aufgebaut. Herzstück des Projekts ist der Austausch von „Jungen Städtebotschaftern“ zwischen den beiden Partnerstädten, deren Aufgabe es ist, das junge Publikum für die Städtepartnerschaft zu interessieren und vor allem auch den grenzüberschreitenden Praktikantenaustausch zu fördern.

Angesichts der zurzeit an der Universität des Saarlandes durchgeführten Umstrukturierungen blickt der vorliegende Artikel auf die Erfahrungen mit dem Programm „Junge Städtebotschafter“ zurück und diskutiert zukünftige Entwicklungsperspektiven.

Les „Jeunes Ambassadeurs“ de Nantes à Sarrebruck
comme chargés de projet du Bureau des Stages
franco-allemand à l’Université de la Sarre
Rétrospective et nouveaux défis

Depuis plus de 15 ans, le Pôle France de l’Université de la Sarre est actif dans le domaine d’activités « Stages et emplois en France et dans la Grande Région » et œuvre à l’insertion des étudiants sur le marché du travail dans le pays voisin. Dans cette optique, deux Bureaux des Stages franco-allemands ont été mis en place, un premier à l’Université de la Sarre, puis un autre dans la ville jumelée de Sarrebruck, à Nantes. Une des pièces maîtresses du projet est l’échange entre les deux villes partenaires de « Jeunes Ambassadeurs » représentant chacun leur ville d’origine et dont la mission est non seulement d’informer et d’intéresser le jeune public au jumelage entre Sarrebruck et Nantes, mais aussi et surtout de promouvoir les stages transfrontaliers.

Dans le contexte de l'actuelle restructuration de l'Université de la Sarre, le présent article revient sur l'expérience acquise avec le programme « Jeunes Ambassadeurs de Nantes et Sarrebruck » et discute des perspectives de développement de ce partenariat.